

## BERUFSWAHLSIEGEL Auszeichnung für zehn Schulen



Zehn Schulen aus der bergischen Region erhielten am Montag das Berufswahl-Siegel-Schule mit vorbildlicher Berufsorientierung 2018/2019 überreicht. Davon waren vier Schulen aus Wuppertal, zwei aus Solingen, zwei aus Remscheid und

eine aus Velbert. Begrüßt wurden die Teilnehmer der Siegel-Verleihung von Klaus-Peter Starke, Geschäftsführer der Vereinigung Bergischer Unternehmerverbände. Bettina Brücher, Bürgermeisterin der Stadt Wuppertal, sprach ein Begrü-

ßungswort. Dann hielt Beate Gathen, Geschäftsführerin der Vereinigung „Schulewirtschaft NRW“ einen Kurzvortrag über Angebote für Berufsorientierung, MINT und Ökonomische Bildung“ von Schulewirtschaft NRW. *Foto: Anna Schwartz*